

CAMPAÑA SABER LLEGAR

¿Sabías que los accidentes en la vía pública, entre tu casa y tu trabajo, van en aumento en nuestro país, y que muchas veces son más graves que los accidentes de trabajo? De hecho, según cifras de la ACHS, durante noviembre se produjo un incremento de 22,25% en los accidentes de trayecto en relación al mismo periodo de 2018, y la Región Metropolitana aumentó un 39% su accidentabilidad.

Esta campaña de traslados se hace regularmente para evitar los accidentes de trayecto. Este año el foco principal se encuentra en bicicletas y Scooter eléctricos (sin dejar de lado los otros tipos de movilidad).

Orientada a actividades preventivas y herramientas para prevenir los accidentes de trayecto. AVA Montajes y ACHS ponen a disposición de los colaboradores, importante material, entre las cuales destacan; nuevas señales de tránsito, recomendaciones para moverte con seguridad, recomendaciones según tu medio de transporte, curso trayecto seguro.

También en el sitio www.saberllegar.cl se puede encontrar importante material, además de dibujar tu viaje en auto o transporte público, recibir alertas y consejos de prevención para que no sufras un accidente de trayecto.

Si tienes que
moverte, **cuídate.**

En tiempos de COVID-19 hemos tenido que buscar formas para **viajar por la ciudad** sin contagiarnos.

Por eso, en la Asociación Chilena de Seguridad te invitamos a conocer algunas recomendaciones para **tener un viaje seguro. Así te cuidas tú y a quienes te rodean.**

